

# SABDATARA

## Babinsa Koramil Ceper Beri Rasa Aman Dan Nyaman Saat Sholat Idul Adha 1445 H

Agung widodo - [KLATEN.SABDATARA.COM](http://KLATEN.SABDATARA.COM)

Jun 17, 2024 - 18:26



*Babinsa Koramil Ceper Beri Rasa Aman Dan Nyaman Saat Sholat Idul Adha 1445 H*

Klaten - Dalam rangka memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga yang sedang menjalankan sholat Hari Raya Idul Adha 1445 H, Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten, Serka Sunaryo melakukan pengamanan sholat Idul Adha di Halaman Balai Desa Meger Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten. (17/6/2024)

Idul Adha merupakan salah satu hari raya besar umat Islam yang diperingati setiap tahun pada tanggal 10 Dzulhijjah. Selain sebagai momentum untuk melaksanakan ibadah sholat Idul Adha, hari raya ini juga identik dengan pelaksanaan pemotongan hewan kurban. Untuk memastikan kelancaran dan kekhusyukan ibadah, Serka Sunaryo hadir di tengah-tengah warga untuk memberikan pengamanan.

Saat ditemui, Serka Sunaryo mengatakan bahwa tujuan dari pengamanan ini adalah agar para jamaah yang melaksanakan ibadah sholat Idul Adha dapat merasa khusyuk, aman, dan nyaman.

“Kami dari Koramil 23/Ceper ingin memastikan bahwa seluruh rangkaian ibadah berjalan lancar tanpa adanya gangguan. Kehadiran kami di sini untuk mendukung warga agar dapat melaksanakan ibadah dengan tenang,” ujar Serka Sunaryo.

Warga Desa Meger menyambut baik upaya pengamanan ini. Mereka merasa lebih tenang dan nyaman dalam menjalankan ibadah sholat Idul Adha.

“Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa yang telah memberikan pengamanan. Ini membuat kami lebih khusyuk dalam beribadah,” ungkap Suharyo salah satu warga yang melaksanakan Ibadah Sholat Idul Adha.

Pengamanan yang dilakukan Babinsa merupakan bagian dari komitmen TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya pada momen-momen penting seperti hari raya. Dengan adanya pengamanan dari Babinsa, diharapkan seluruh kegiatan ibadah dapat berlangsung dengan aman dan tertib serta meningkatkan rasa persaudaraan dan kebersamaan antarwarga.

Perayaan Idul Adha di Desa Meger berlangsung khidmat. Setelah sholat, warga melanjutkan dengan kegiatan penyembelihan hewan kurban yang dilakukan secara gotong royong dan penuh rasa kebersamaan. (Red)